



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

家庭クラブが5年連続全国大会出場

◆最優秀賞を受賞した手作りマイバッグ

第69回東北ブロック高等学校家庭クラブ連盟研究発表大会は12月10日、新型コロナウイルス感染防止対策のためオンラインで開かれ、学校家庭クラブ活動の部で平高が最優秀賞を受賞し、5年連続で全国大会(令和4年7月28日、29日)出場を決めました。

「持ち歩こう! “My Bag” in Your Pocket ~ Handmadeの楽しさと『つくる責任・つかう責任』~」をテーマに、SDGsの17の目標のうち、本年度は「つくる責任・つかう責任」に



最優秀賞受賞を喜ぶ生徒たち

焦点を当て、研究を進めました。海を汚すポリ袋などのプラスチックごみ問題を解消する一つの手段として、マイバッグの製作を考案。無駄な布が出にくい直線裁ち製法を採用し、持ち手には裏地を付け、平高手づくりの印としてタブに紫根染を用いました。環境への意識の高さと細かな工夫が高く評価されました。

◆地元の小学校での普及活動

マイバッグを持ち歩くことが当たり前な社会になるように、紫根染体験教室で縁のある小学校を訪問し、普及活動を続けています。小さな活動でも未来の生活を守ることにつながると信じ、児童たちに手渡ししています。



寺田小にマイバッグを贈呈

★平高に入学した理由
小さい頃から転校が多く、高校は3年間同じところで生活したいと思い、八幡平市に住む祖父母の実家近くにある平館高校を選びました。
★平高で頑張っていること
両親と離れて暮らしているため、身の回りことなど全て自分でやれるように努力しています。少し寂しい時もありますが、両親も応援してくれているので、卒業後に自立した生活を送るための予行練習だと思っています。



生徒会執行部副会長
高橋 愛雄さん
(2年:宮城県仙台市立仙台第一中出身)

★平高の魅力は?
仙台の高校とは違い、生徒数が少ない分、先生や生徒同士の距離が近く、家族のように親密なれます。多くの人と交流することができ、自身を見つめ直す機会があることも魅力です。
★将来の夢
金融関係の仕事に就くために大学で経済学を学びたいです。そのために、勉強はもちろん、社会人としての礼儀・作法などの習得にも力を入れて取り組んでいます。



生徒会役員選挙で「平高をもっと盛り上げたい」と力強く演説する高橋さん(左)